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6 月に入りました。今月いっぱいで私たちの任

期が終わります。根路銘ガバナー補佐もいらして

いますが、私たちよりもっと大変だったのではな

いかと思います。明日サンパウロで行われる国際

大会に行ってきます。地区大会で屋形船の中で酔

っ払った勢いで、ブラジル行

って、息子の結婚式も

うチャンスを利用して行けるのも、ロータリーの

利点だとも思っております。帰って来てからご報

告したいと思いますので、ご期待ください。では、

行ってきます。

会長あいさつ：上原
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今月長男が結婚式を挙げます。お祝いして

下さい。（上原 秀政）

月に入りました。今月いっぱいで私たちの任

期が終わります。根路銘ガバナー補佐もいらして

いますが、私たちよりもっと大変だったのではな

いかと思います。明日サンパウロで行われる国際

大会に行ってきます。地区大会で屋形船の中で酔

っ払った勢いで、ブラジル行

息子の結婚式も控えていましたが

うチャンスを利用して行けるのも、ロータリーの

利点だとも思っております。帰って来てからご報

告したいと思いますので、ご期待ください。では、

行ってきます。 
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月に入りました。今月いっぱいで私たちの任

期が終わります。根路銘ガバナー補佐もいらして

いますが、私たちよりもっと大変だったのではな

いかと思います。明日サンパウロで行われる国際

大会に行ってきます。地区大会で屋形船の中で酔

っ払った勢いで、ブラジル行きますと言ってしま

控えていましたが

うチャンスを利用して行けるのも、ロータリーの

利点だとも思っております。帰って来てからご報

告したいと思いますので、ご期待ください。では、
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今月長男が結婚式を挙げます。お祝いして

月に入りました。今月いっぱいで私たちの任

期が終わります。根路銘ガバナー補佐もいらして

いますが、私たちよりもっと大変だったのではな

いかと思います。明日サンパウロで行われる国際

大会に行ってきます。地区大会で屋形船の中で酔

きますと言ってしま

控えていましたが、こうい

うチャンスを利用して行けるのも、ロータリーの

利点だとも思っております。帰って来てからご報

告したいと思いますので、ご期待ください。では、
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いかと思います。明日サンパウロで行われる国際

大会に行ってきます。地区大会で屋形船の中で酔

きますと言ってしま

、こうい

うチャンスを利用して行けるのも、ロータリーの
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・6 月のプログラムについて

来週

・沖縄地区ロータリー財団セミナーが

す。

・第

える変革力を学ぶ」が東京であります。

・那覇北

クラブより祝電と仁開さんが参加しております。

・「よみがえれふるさとの歌」石垣市民会館で開催、宮

城

・東京福生中央

事と、

 

 

 

石垣ロータリークラブの皆さん今年度は楽し

かったでしょうか？上原、白道コンビもぎりぎり

まで任期を果たして頑張って行くと思います。

月の最後は

白道幹事に話して頂ければ

いがあるのではないかと思います。

アリとキリギリスという

す。アリは餌を集めてせっせと働いて冬に備え

キリギリスは働きもせず遊びほうけて歌を歌っ

て、冬になると食べ物が無くなって餓死をすると

いう

意味が通じないです。いろんな事に備えなさい、

怠けないで働きなさいという話ですが、社会人

年生は何と言ったかというと、

て過労死する

たので、歌が上手になって冬にはコンサートをす

る。」

話になってきて、非常にびっくりしました

長い歴史の中で変わってしまったものがある

と思います。石垣

最初の先輩たちが創った時の想いは変わってな

いでしょうか。変えていい部分と変えていけない

部分とあります

 例会記録 
 

第 13 回理事会報告

月のプログラムについて

来週 10 日の例会を休会としました。

沖縄地区ロータリー財団セミナーが

す。 

第 1 回職業奉仕セミナー「日本橋の永続企業を支

える変革力を学ぶ」が東京であります。

那覇北 RC から

クラブより祝電と仁開さんが参加しております。

「よみがえれふるさとの歌」石垣市民会館で開催、宮

城 隆さんも出演されます。

東京福生中央

事と、20 周年の記念誌が届いております。

 

沖縄分区ガバナー補佐

～「石垣ロータリークラブに輝きを

石垣ロータリークラブの皆さん今年度は楽し

かったでしょうか？上原、白道コンビもぎりぎり

まで任期を果たして頑張って行くと思います。

月の最後は 1年間とても楽しかったと、上原会長、

白道幹事に話して頂ければ

いがあるのではないかと思います。

アリとキリギリスという

す。アリは餌を集めてせっせと働いて冬に備え

キリギリスは働きもせず遊びほうけて歌を歌っ

て、冬になると食べ物が無くなって餓死をすると

いう話です。最近の若い人たち

意味が通じないです。いろんな事に備えなさい、

怠けないで働きなさいという話ですが、社会人

年生は何と言ったかというと、

て過労死する。

たので、歌が上手になって冬にはコンサートをす

。」いつの間にかこっちが思っている事と違う

話になってきて、非常にびっくりしました

長い歴史の中で変わってしまったものがある

と思います。石垣

最初の先輩たちが創った時の想いは変わってな

いでしょうか。変えていい部分と変えていけない

部分とあります
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月のプログラムについて 

日の例会を休会としました。

沖縄地区ロータリー財団セミナーが

回職業奉仕セミナー「日本橋の永続企業を支

える変革力を学ぶ」が東京であります。

から 5 周年の御礼状が届いています。当

クラブより祝電と仁開さんが参加しております。

「よみがえれふるさとの歌」石垣市民会館で開催、宮

隆さんも出演されます。

東京福生中央 RC が東京福生

周年の記念誌が届いております。
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石垣ロータリークラブに輝きを

 

 

石垣ロータリークラブの皆さん今年度は楽し

かったでしょうか？上原、白道コンビもぎりぎり

まで任期を果たして頑張って行くと思います。

年間とても楽しかったと、上原会長、

白道幹事に話して頂ければ

いがあるのではないかと思います。

アリとキリギリスという

す。アリは餌を集めてせっせと働いて冬に備え
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怠けないで働きなさいという話ですが、社会人

年生は何と言ったかというと、

。キリギリスは歌ばっかり歌ってい
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いつの間にかこっちが思っている事と違う

話になってきて、非常にびっくりしました

長い歴史の中で変わってしまったものがある

と思います。石垣 RC も 54

最初の先輩たちが創った時の想いは変わってな

いでしょうか。変えていい部分と変えていけない

部分とあります。長い歴史の中で変えてはいけな
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日の例会を休会としました。 

沖縄地区ロータリー財団セミナーが 7 月

回職業奉仕セミナー「日本橋の永続企業を支

える変革力を学ぶ」が東京であります。

周年の御礼状が届いています。当

クラブより祝電と仁開さんが参加しております。

「よみがえれふるさとの歌」石垣市民会館で開催、宮

隆さんも出演されます。 

が東京福生 RC と合併したという

周年の記念誌が届いております。

沖縄分区ガバナー補佐 
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石垣ロータリークラブの皆さん今年度は楽し

かったでしょうか？上原、白道コンビもぎりぎり

まで任期を果たして頑張って行くと思います。

年間とても楽しかったと、上原会長、

白道幹事に話して頂ければ、お二人も頑張ったか

いがあるのではないかと思います。 

アリとキリギリスという童話、イソップ物語

す。アリは餌を集めてせっせと働いて冬に備え

キリギリスは働きもせず遊びほうけて歌を歌っ

て、冬になると食べ物が無くなって餓死をすると

です。最近の若い人たちにこの話をすると、

意味が通じないです。いろんな事に備えなさい、

怠けないで働きなさいという話ですが、社会人

年生は何と言ったかというと、「アリ

キリギリスは歌ばっかり歌ってい

たので、歌が上手になって冬にはコンサートをす

いつの間にかこっちが思っている事と違う

話になってきて、非常にびっくりしました

長い歴史の中で変わってしまったものがある

54 年目のクラブです。

最初の先輩たちが創った時の想いは変わってな

いでしょうか。変えていい部分と変えていけない

長い歴史の中で変えてはいけな

日（水） 

ゲスト卓話：根路銘 敦氏

幹事報告：白道 直行

 

月 17 日ありま

回職業奉仕セミナー「日本橋の永続企業を支

える変革力を学ぶ」が東京であります。 

周年の御礼状が届いています。当

クラブより祝電と仁開さんが参加しております。 

「よみがえれふるさとの歌」石垣市民会館で開催、宮

と合併したという

周年の記念誌が届いております。 

 

石垣ロータリークラブに輝きを」～ 

石垣ロータリークラブの皆さん今年度は楽し

かったでしょうか？上原、白道コンビもぎりぎり

まで任期を果たして頑張って行くと思います。6

年間とても楽しかったと、上原会長、

お二人も頑張ったか

 

、イソップ物語で

す。アリは餌を集めてせっせと働いて冬に備え、

キリギリスは働きもせず遊びほうけて歌を歌っ

て、冬になると食べ物が無くなって餓死をすると

この話をすると、

意味が通じないです。いろんな事に備えなさい、

怠けないで働きなさいという話ですが、社会人 1

「アリは働き過ぎ

キリギリスは歌ばっかり歌ってい

たので、歌が上手になって冬にはコンサートをす

いつの間にかこっちが思っている事と違う

話になってきて、非常にびっくりしました。 

長い歴史の中で変わってしまったものがある

クラブです。

最初の先輩たちが創った時の想いは変わってな

いでしょうか。変えていい部分と変えていけない

長い歴史の中で変えてはいけな

敦氏 

直行 

日ありま

回職業奉仕セミナー「日本橋の永続企業を支

周年の御礼状が届いています。当

「よみがえれふるさとの歌」石垣市民会館で開催、宮

と合併したという

石垣ロータリークラブの皆さん今年度は楽し

かったでしょうか？上原、白道コンビもぎりぎり

6

年間とても楽しかったと、上原会長、

お二人も頑張ったか

で

、

キリギリスは働きもせず遊びほうけて歌を歌っ

て、冬になると食べ物が無くなって餓死をすると

この話をすると、

意味が通じないです。いろんな事に備えなさい、

1

は働き過ぎ

キリギリスは歌ばっかり歌ってい

たので、歌が上手になって冬にはコンサートをす

いつの間にかこっちが思っている事と違う

長い歴史の中で変わってしまったものがある

クラブです。

最初の先輩たちが創った時の想いは変わってな

いでしょうか。変えていい部分と変えていけない

長い歴史の中で変えてはいけな

いもの、クラブの伝統やいろんなこういう事実が

あったという事を、ぜひ皆さんでもう 1 度検証し

て、次につなげていくために記録を取る事がとて

も大切だと思います。 

「茹でガエルの話」皆さん経営者の皆さんです

ので、経営セミナーに行くと聞いた事があると思

います。「茹でガエル現象」とか「茹でガエルの

保護色」といって、危機管理の話をする時に講師

の方が言います。ぬるま湯にカエルを入れて置く

と、ダラダラしてるから熱くなっているのも知ら

ずにいつの間にか茹で上がって死んでしまうと

いう話です。本当はカエルは温度変化に敏感な動

物なので熱くなったらすぐに逃げ出すことが検

証されています。だからさっきの話は事実に基づ

かない空論、真実ではないんです。 

ではロータリーではどうでしょうか。というと、

変わりつつあるもの・・・例えば出席の緩和、私

が入会した頃は、休んだら次の日にすぐ電話がか

かって来ていました。規則上は 4 回連続して例会

を欠席すると会員資格を失ってしまうと、今でも

ありますが、なかなか適用されない。入会資格規

定の緩和、ロータリーは 1 業種 1 名という事でし

たが、拡大と言って、1 業種 5 名までいいという

事になって、50 名以上のクラブは 10％までいい

というふうに、だんだん緩和してくるんです。女

性の方には申し訳ないですが、主婦を職業として、

これを会員の入会資格があるという風に解釈さ

れてしまうと、ビジネスの世界で主婦というカテ

ゴリーは違うと思うんです。学生もロータリアン

としてふさわしいかどうかというのは、ローター

アクトがあるので、そこに入ればいい。学生が例

会の場に来て大人の人達と交わるのは違うので

はないかというふうに思います。どんどん拡大と

なってきているので、非常に心配です。 

石垣 RC の伝統や変えてはいけないものがある

と思います。石垣 RC の伝統の中でそれは何なの

かというのもぜひ検証してほしいと思います。 

1962 年に始まった、このクラブは今年で 54 年

目、次の 10 年に向けて何をするのか、今何をす

べきなのか、来年は 55 周年という事ですが、創

立 60 周年になったらどうするのか、創立 50 周年

の時、東日本大震災がありました。石垣 RC は 50

周年を迎えて、開催をするかしないか、大濵会長

は非常に苦渋の決断をしたと思います。開催をし

ました。私は東クラブの会長として参加しました

が、あの時は非常に素晴らしい決断だったのかな

と思っております。東京に行くと時々東日本大震

災の話が出て、石垣で50周年をやりましたよね。

現地は大変だったと思うけども、あれはロータリ

ーとして正解だったという声を良く聞きます。来

年は 55 周年、次の 5 年 10 年に向けて、石垣 RC

の得意技を磨いてほしいと思います。 

私の小さな夢がありまして、実はこの体型で水

泳をしています。マスターズ大会というのがあっ

て、それにどうしても出たいと一生懸命練習をし

ました。50 歳から 60 歳の 25m、30 秒で泳がな

いと、この大会の出る資格がないんです。31 秒し

か出せない、どうしても 30 を切る事ができなか

ったんですが、60 歳の沖縄県のトップスイマーが

16 秒だそうです。私が泳いでも勝てるわけがない

です。諦めるのが性格上いやなので、なんとか頑

張りましたが、大会ですから出れませんでした。

この話を Facebook に載せたら、それを見た安岡

中学校の野球部の人がぜひそのあきらめない話

をしてくれと言われて、喜んで安岡中学校まで行

ったんですが、スポーツの原点はあきらめない事

と、中学生に言ってきました。ロータリーも一緒

だったんです。せっかくやるなら毎週水曜日来る

わけですから、楽しく例会が出来るようにしてほ

しいと思います。 

もう 1 つの私の夢、石垣島で地区大会が出来な

いだろうかという・・・2580 地区、沖縄でやる

時はコンベンションセンターで何回かやったこ

とがあるんですが、2580 地区の最南端のエリア

でぜひ、60 周年を記念してとか、なんらかの形で

大勢の皆さんを石垣島に案内したいなという夢、

鈴木ガバナーにも石垣島で出来るように、ことあ

るごとに会議で言ってくださいとしてあります

ので、皆さんもぜひ石垣で地区大会、在京の人達

は指田先生の事を覚えていてくださっていて、石

垣に行った時には指田先生の指田文庫の所とい

うふうな話も出てきます。ぜひ実現できる夢だと

思いますので、笑い話に済まさないで実現できる

ようによろしくお願いします。 

困った時には原点に帰れという話をよくされ

ていたので、常に原点に帰って、なぜロータリー

が出来たのか、なぜ自分がロータリーに入ったの
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を固めておかないと、どんなに古いクラブであろ

うがそれはひっくり返ってしまう。ロータリーは

1 年で変わっては行きますが、その 1 年の中の基
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大切な基準ですと、自社の製品は大丈夫かという

事を、社員に問いかけている事なんです。みんな

に公平か、ここに出てくる

があると言われています

正か、が本当の意味という意見があります。好意

と友情を深めるかというのは、本当は自分の取引

先と商取引の信用を高めるかという意味なんで

すが、例会の中で楽しく握手をしたり友情を深め

る か と い う ふ う に 理 解 さ れ て 、 本 来 の
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したかどうかという、こういう指標を社員に対し

て会社を立て直そうという意味で使ったのが
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ると思います。
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輝いて行かないと、クラブは輝いて行かない、一

人一人が頑張っていかないと、輝いて行かない。

ぜひ全員が石垣 RC を支えていくんだという想い
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解釈をしています。本当の意味は調理器具メーカ
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したかどうかという、こういう指標を社員に対し

て会社を立て直そうという意味で使ったのが

のテストの本当の意味です。こういう意味を念頭

に置いて例会で歌を歌うと、また意味が違ってく
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に輝きをという事にしましたが、一人一人が

輝いて行かないと、クラブは輝いて行かない、一

人一人が頑張っていかないと、輝いて行かない。

を支えていくんだという想い

で頑張って頂ければと思います。私が話をさせて

月いっぱいです。ガバナー補佐として

来るのは最後ですが、来年 55 周年という事です

から来ますし、また一会員になってもこのクラブ
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全ての取引に対して公

正か、が本当の意味という意見があります。好意

と友情を深めるかというのは、本当は自分の取引

先と商取引の信用を高めるかという意味なんで

すが、例会の中で楽しく握手をしたり友情を深め

と い う ふ う に 理 解 さ れ て 、 本 来 の

という言葉の意味が違うように解

釈をされてしまったという事です。みんなの為に

な る か ど う か 、 こ れ も 本 当 は 商 売 上 、

、儲けを示す意味なんですが、全

ての取引に自分の会社の利益を取るような事を

したかどうかという、こういう指標を社員に対し

て会社を立て直そうという意味で使ったのが 4
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に置いて例会で歌を歌うと、また意味が違ってく
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ての取引に自分の会社の利益を取るような事を
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のテストの本当の意味です。こういう意味を念頭
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をさせて頂きました。そういうふうにチームワー

今年はさせて頂いたと思います。鈴
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とのきずなや縁は切れるとは思っておりません

ので、皆さんに頂いたご厚情を含めてまた一から

頑張って行きたいと思います。本当に

がとうございました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
皆で記念撮影。根路銘ガバナー補佐お疲れ
様でした！
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例会日 

例会場 

事務局 

T EL/FAX

URL  http://ishigaki

E-mail 

２

●モンキアゲハ（アゲハチョウ科）

日本（沖縄を除く）で最大のチョウです。薄暗いところをとんでいると白い部分だけがよく目立ちます。

後翅に黄白色の大きな斑紋があるのが特徴です。

 水曜日 12：

 ホテル日航八重山

 〒907-0013

T EL/FAX 0980-83

http://ishigaki

 ishirotary@ninus.ocn.ne.jp
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ＴＨＥ

国際ロータリー会長テーマ
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日本（沖縄を除く）で最大のチョウです。薄暗いところをとんでいると白い部分だけがよく目立ちます。

後翅に黄白色の大きな斑紋があるのが特徴です。
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日本（沖縄を除く）で最大のチョウです。薄暗いところをとんでいると白い部分だけがよく目立ちます。

月 12 日 （54

例会（通算２６６０） 

ＲＯＴＡＲＹ

ＲＥＰＯＲＴ Ｎｏ．２５

石垣ロータリークラブ会長テーマ 

 上原 秀政

上 原  秀 政

  賢 次

白 道  直 行

宮 良   薫

渡 久 地  明

玉 城  守 雄

日本（沖縄を除く）で最大のチョウです。薄暗いところをとんでいると白い部分だけがよく目立ちます。

54 周年） 

 

ＲＯＴＡＲＹ 

Ｎｏ．２５５７ 

 

秀政 

政  

次 

行 

薫 

明      

雄 

日本（沖縄を除く）で最大のチョウです。薄暗いところをとんでいると白い部分だけがよく目立ちます。 


